

## 最終回！

2月25日

いよいよ最終回となりました、『OWASEのラジオ おわラジ』。

これまでを少し振り返ってみると・・・

第1回目は養殖マダイのお話。

他にも、三木小学校の子どもたちがアオリイカの産卵床作りを行う校外学習や、遠洋漁業の漁師さん、賀田町・九鬼町のお菓子屋さん、熊野古道の語り部さん、尾鷲ヒノキを使った木工商品の職人さんなどなど・・・

たくさんの方に、いろいろなお話をさせていただきました。

今回は、岩田昭人 尾鷲市長（平成29年7月25日を以って退任）がご出演です。



三重県の南部、紀伊半島の東側に、尾鷲の町があります。

人口はおよそ18,400人。

海も山もあって、魚はうまい。良い木も育っています。

そんな尾鷲の『食の魅力』を中心にお届けしてきたのが、OWASEのラジオ おわラジ。漁業・農業・水産業・加工業・飲食業ほか、各種団体の皆様から小学生まで、さまざまな尾鷲の方々にご協力いただき、今回までの全43回の放送を通じて、尾鷲の食をお届けすることができました。

特に、尾鷲の旬の幸・食を通じて『食のまち 尾鷲』の魅力をお届けすることをコンセプトに、尾鷲のマグロやマダイ、カツオ、マハタといった海の幸から、虎の尾やエリンギといった山の幸や、地元の銘菓まで、尾鷲の食の魅力を幅広くお届けしてきました。

多くの方に、食のまち 尾鷲を知っていただけたかと思えます。

もちろん、おわラジでお伝えした以外にも、尾鷲にはまだまだ魅力あふれる食やイベントがたくさんあります。

旬の食材や特産品についても、一度の放送では語り切れないほど、たくさんの魅力があります。

おわラジをきっかけに、尾鷲にお越しただいて、産地でしか味わえない新鮮な尾鷲の食を楽しんでもらって、そして尾鷲のファンになってもらえると嬉しいです！



続いては、これまでの放送にご出演いただいた方々に、尾鷲の良いところを教えてくださいました！

とても多かったのは『人が良いところ』。

尾鷲の人たちは穏やかで、親切な方ばかり。

他所の人ともしゃべりやすく、懐かしい人付き合いができる。

おせっかいと思うくらい人が良く、とにかくいろんなことで助けてくれたり・・・。

そんな尾鷲の『人間気質』が良いところだと、多くの方がおっしゃられていました。

他にも、今までご紹介してきたような『林業』や『漁業』。

尾鷲ひのきはとっても有名ですし、やっぱり魚はおいしい！

また、雨がよく降るけど水はけがいい、なんて声も聞かせていただきました。

さて、今回で最終回となるおわラジ。

毎回、放送を楽しみにしてくれていた方や、ホームページも欠かさずチェックしてくれる方もいらっしゃいました。

おわラジは今回で終了となりますが、今後とも、尾鷲の応援をよろしくお願いいたします！

人情あふれる素敵なまち、尾鷲。

皆さんもぜひ、その尾鷲の人たちと会いに行ってみてください。

そして、尾鷲のおいしい食も、一緒に楽しんでくださいね！



尾鷲市 ホームページ：<https://www.city.owase.lg.jp/>